

Die unzähligen Zeichen innerer Verbundenheit und liebevoller Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer geliebten und unvergesslichen

Inès Geneviève Heuer-de Stoutz

erfahren durften, haben uns tief berührt.

Wir bedanken uns für all die tröstenden Worte, die herzlichen Umarmungen, die wunderschönen Blumen und Kränze sowie die zahlreichen Spenden ans ZKO, Zürcher Kammerorchester und an die Krebsforschung Schweiz.

Ein herzliches Dankeschön gilt Beatrice Bezille und Robert Abramovic für die liebevolle Spitexbetreuung und Pflege, sowie Françoise Poëll für das soziale Wohlergehen in den letzten Jahren. Ebenso den treuen Hilfen im Haushalt, Tila, Clara & Emilia.

Unser besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Christoph Ammann für seine einfühlsamen Abschiedsworte und die würdevolle Gedenkfeier in der Kirche Zollikon sowie auch den Musikern des Zürcher Kammerorchester für die wunderbare musikalische Umrahmung.

Zürich, März 2025

Die Trauerfamilie